

NGO

Pimpin Sertijab Danrem 074/WRT, Pangdam IV/Diponegoro: Pangkat dan jabatan Adalah Amanah

Agung widodo - JATENG.NGO.WEB.ID

Feb 21, 2022 - 16:23



SEMARANG- Guna meningkatkan karier perwira dan memperoleh pengalaman tugas serta wawasan yang lebih luas, Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Danrem 074/Warastratama dari Kolonel Inf Rudy Saladin, M.A. kepada Kolonel Inf Achiruddin, S.E. yang berlangsung di Aula Makodam IV/Diponegoro. Senin, (21/02/2022).

Pangdam mengatakan kegiatan Sertijab merupakan bagian dari upaya organization refreshment guna membuat suatu organisasi menjadi lebih dinamis, sekaligus sebagai proses regenerasi kepemimpinan untuk mendorong semangat pembaharuan demi peningkatan kinerja.



Mewakili keluarga besar Kodam IV/Diponegoro, Pangdam menyampaikan terimakasih kepada pejabat lama Kolonel Inf Rudy Saladin, M.A. beserta istri atas dedikasi dan karya nyata selama melaksanakan tugas dan tanggung jawab jabatan sebagai Danrem 074/Wrt maupun sebagai Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Korem 074/Wrt.

Sebaliknya kepada pejabat baru Kolonel Inf Achiruddin, S.E. beserta istri, Pangdam mengucapkan selamat atas pelantikannya sebagai Danrem 074/Wrt dan sebagai Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Korem 074/Wrt yang baru.

"Laksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya. Pangkat dan jabatan adalah amanah yang harus dipertanggungjawabkan kepada Tuhan dan negara", pesan Pangdam IV/Diponegoro.

Setelah menjabat Danrem 074/Wrt, Kolonel Inf Rudy Saladin, M.A., selanjutnya akan mengemban amanah sebagai Danrem 061/SK Kodam III/Siliwangi di Bogor.



Upacara Sertijab tersebut dihadiri Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito, Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Aby Ismawan, Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Kolonel Inf Kus Hariyono, para Danrem, para Asisten Kasdam IV/Diponegoro, Pa Liaison, Kabalaktam IV/Diponegoro, Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro dan Ketua Persit KCK PD IV/Diponegoro beserta pengurus. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung w